



Banktor-Fußball

Material

Langbänke, Fußball, Markierungshemden

Organisation/Ablauf

In jeder Ecke eines Spielfeldes, z.B. Volleyballfeld, wird eine Langbank so aufgestellt, dass die Sitzfläche zur Hallenmitte zeigt. Diese vier Bänke dienen als Tore.

Es werden zwei Teams (A und B) gebildet; eines von ihnen trägt zur Kennzeichnung Leibchen. Beide Teams teilen sich untereinander weiter so auf, dass an zwei Toren verteilt jeweils die Hälfte der Personen steht und die andere Hälfte auf dem Spielfeld ist (siehe Abbildung). Auf dem Feld wird beispielsweise vier gegen vier gespielt. Innerhalb der Teams wird vor Spielbeginn abgesprochen, welches 4er-Team als erstes spielt.

Das erste 4er-Team von Mannschaft A spielt gegen das erste 4er-Team von Mannschaft B. Beide Teams versuchen jeweils, ein Tor zu schießen bzw. ihre beiden Tore zu verteidigen. Dabei gibt es keine feste Person, die das Tor hütet.

Sobald ein Tor erzielt wurde, müssen beide 4er-Teams sofort das Spielfeld verlassen und sich hinter ihren Toren aufstellen.

Das zweite 4er-Team darf das Spielfeld erst betreten, wenn das erste 4er-Team hinter den eigenen Toren komplett angekommen ist. Nun spielen die beiden anderen 4er-Teams gegeneinander, bis es erneut zum Torerfolg kommt usw.

Wie ist der Spielstand nach bspw. 10 Minuten Spielzeit?

Weitere Aufgabenstellung

– Es wechselt nur das Team, gegen das ein Tor erzielt wurde. Erst wenn eine 4er-Team drei Tore nacheinander erzielt hat, muss auch dieses das Spielfeld verlassen.

Achten Sie darauf, dass die Schülerinnen und Schüler beim Verlassen bzw. Betreten des Spielfeldes nicht über die Bänke springen.

